
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 26, am 13.06.23 von 18:30 bis 20:14 Uhr 
 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: politische Bildung, Vorstand (2x), studentisches Leben, Kommunikation 
(online), Sekretariat (1x), Gäste (4x) 

Abwesend: Finanzen (e.), Hochschule und Studium (e.) 

Der Sprecher für politische Bildung begrüßt die Gäste herzlich. 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 24 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  

Die in der letzten Sitzungen geforderten Nachtragungen wurden nicht gemacht, der 
Vorstand rügt das. Das Protokoll wird nach Diskussion trotzdem zur Abstimmung 
freigegeben. 

Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1 

Das Protokoll ist angenommen. 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 25 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Das Protokoll ist einstimmig angenommen. 

TOP Berichte 
- TD wegen Sicherheitsschulung 

Der Vorstand hat sich mit dem Technischen Dienst über die Sicherheitsunterweisung 
des Facility Managers unterhalten. Die offizielle Anfrage ist dafür raus, es gab aber 
noch keine Antwort.  

- Awareness 

Der Vorstand stand mit dem A-Team im Kontakt. Workshops sind generell denkbar, 
der Vorstand ist aber der Meinung, das ein Workshop erst im nächsten 
Wintersemester Sinn macht, weswegen der Workshop eine Sache des nächsten 
Exekutivkomitees wäre. Der Vorstand hat angefragt, ob das A-Team bei der 
Semesterabschlussparty und bei der nächsten Erstiparty die Awareness übernehmen 
kann, die Antwort ist aber noch nicht da. 

-Exkursion Paris Jonas Schwald (Musik) 

Ein Doktorand aus Musik würde gerne eine Exkursion nach Paris machen. Der 
Sprecher für politische Bildung würde die Planung noch übernehmen und an seine*n 



Nachfolger*in übergeben. 

TOP Anträge 

- Ventilatoren für KuCa 

Der Sprecher für politische Bildung würde gerne Ventilatoren für die KuCa-Theke 
anschaffen. Dafür sind 100 € angesetzt. Der Sprecher für studentisches Leben 
erinnert, dass diese Ventilatoren vom TD geprüft werden müssen. 

Wer ist dafür den Antrag über 100 € anzunehmen? 
Der Antrag ist einstimmig angenommen.  

- Verschiedene Spanngurte (100€)  

Der Sprecher für studentisches Leben würde gerne Spanngurte besorgen. 

Wer ist dafür den Antrag über 100 € anzunehmen? 

Einstimmig angenommen. 

- USB(C)-Port-Steckdosen für KuCa und Büro (150€) 

Der Sprecher für studentisches Leben will Ports anschaffen, in die man jedes Kabel 
(USB(C), Lightning, Android etc.) man dort einsteckt. Es wird diskutiert, inwiefern das 
Sinn macht, da Kabel benötigt werden zum Laden. Der AK-KuCa hat schon Kabel 
besorgt, sie warten aber auf eine Möglichkeit die Ladesachen sicher aufzubewahren. 
Die Vorschläge kommen auf, dass entweder nur hinter der Theke geladen werden, 
oder Kabel nur gegen den Studierendenausweis ausgegeben werden. Die Ports 
sollen überall im KuCa angebracht werden. 

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Antrag ist angenommen. 

- Mietung KuCa 05.08. 

Eine Anfrage für eine Veranstaltung mit dem Spielereferat am 05.08. kam rein. Die 
Problematik ist, dass dort evtl. die Exeübergabe stattfindet. Der Termin für die 
Exeübergabe ist noch nicht sicher, deswegen werden vorerst keine Reservierungen 
in dieser Woche vorgenommen. Aus diesem Grund ist dieser Antrag abgelehnt.  

- 10m HDMI Kabel 

Der Sprecher für studentisches Leben will ein 10m langes HDMI Kabel kaufen. 

Wer ist dafür den Antrag über 50 € anzunehmen? 

Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

TOP Wahlen 

- FakRat 2 & 3 



Dieses Jahr ist es nicht möglich bei der Wahl Personen extra aufzuschreiben. Da es 
keine Wahlvorschläge für den Fakultätsrat 2 und 3 gibt, bleiben diese Plätze 
unbesetzt, falls keine Wahlvorschläge bis Freitag, den 16.06.23, um 12 Uhr 
eingehen. Zur Erinnerung: Bei dem Wahlvorschlag zum Fakultätsrat müssen 5 
Unterschriften von Studierenden in derselben Fakultät gesammelt werden und eine 
Zustimmungserklärung, in der die Kandidat*innen sich erklären die Wahl auch 
anzunehmen. Es wird kurz skizziert wofür der Fakultätsrat zuständig ist. Pro Fakultät 
gibt es 3 Plätze, die von Studierenden besetzt werden können. Es wird noch 
angemerkt, dass die gewählten Studierenden nicht entlohnt werden für ihre Arbeit im 
Fakultätsrat, es besteht aber die Möglichkeit für einen von den 3 Gewählten in das 
QSM-Gremium zu gehen, welches entlohnt wird. 

- Vollversammlung 

In der VV wird es hauptsächlich um die Wahlen (Was wird gewählt? Wie stelle ich 
mich auf? Wieso sollte ich mich hochschulpolitisch engagieren? etc.) gehen. Das 
Sekretariat wird leider nicht anwesend sein, es müsste jemand anderes die VV 
protokollieren. Die Anwesenheitsliste (Klarname und Unterschrift) wird vom 
Sekretariat vorbereitet. 

- Vollversammlung Banner 

Das Banner wird nach der Sitzung aufgehängt. Das Sekretariat hängt die Pkakate 
auf. 

Zwei Gäste verlassen die Sitzung. 

- Werbung StuRa (Mails an Rundmail, Referate, Fachschaften) 

Der Vorstand wünscht sich, dass nochmal Werbungsmails an alle Studierenden, 
Referate und Fachschaften geschickt werden, da im Moment noch sehr wenig 
Bewerbungen für den Studierendenrat vorliegen. 

TOP Mails 

- Frage zu Vertrag/Job aus QS-Mitteln: Das Gremium ist der Meinung, dass der 
Sprecher für Finanzen diese Mail beantworten soll. 

TOP Sonstiges 

- jour fixe 

Der Vorstand wünscht sich Vorschläge an Themen, die am Freitag angesprochen 
werden sollen. Die Themen können hier gesammelt werden: 

• "Nachtragen von Kandidat*innen auf die Wahlzettel" 

• Wer ist verantwortlich für Menstruationsprodukte an der Hochschule? 

• Das SoFe-Orga-Team findet Dinge doof, soll weitergegeben werden 

- Klimaschutzmaßnahmen VS Pädagogische Hochschule Freiburg: Nachhaltigkeit 

https://www.ph-freiburg.de/hochschule/themen-im-fokus/nachhaltigkeit.html


Der Sprecher für politische Bildung hat Anmerkungen zu den Handlungsfeldern der 
Pädagogischen Hochschule Freiburg. Es fehlen aber die Studierenden in diesen 
Handlungsfeldern. Dabei soll das Ökoreferat mit dem Senatsausschuss 
Nachhaltigkeit zusammenarbeiten. Dieser Vorschlag stößt auf keine Zustimmung im 
Gremium. Der Vorschlag kommt auf dem Studierenden, der diese Zusammenarbeit 
vorgeschlagen hat, die Kontaktdaten des Ökoreferates weiterzugeben, damit er sich 
selbst um sein Anliegen kümmern kann. 

- Facility Manager und 2ter PC im Büro 

Der Wunsch kommt auf, dass der 2te PC im VS Büro wieder lauffbar gemacht wird. 
Es wird sich gefragt, ob der Facility Manager dies machen kann, aber die 
Zuständigen dafür sind das ZIK. Der Vorstand kümmert sich darum. 

- "Kontrolle der Exe" - StuRa 

Der Studierendenrat wird am Donnerstag über die Kontrolle der Exekutive 
diskutieren. Der Sprecher für politische Bildung teilt seine Bedenken mit dem 
Gremium. Diese werden diskutiert. Der Wunsch kommt auf, dass jemand aus der 
Exekutive bei der Sturasitzung dabei ist, um diesen Punkt zu besprechen. 

Ein Gast betritt die Sitzung. 

Der Vorstand legt nocheinmal die Sachlage klar: Der Studierendenrat hat eine 
durchsetzbare Konsequenz und das ist die Abwahl eine*r Sprecher*in. Gleichzeitig 
gibt es in jeder Sitzung einen Bericht der Exekutive und die Möglichkeit Nachfragen 
zu stellen. Diese Möglichkeit wird begrenzt genutzt. 

Ein Gast verlässt die Sitzung. 

-Einladung Eröffnung ReCCE 

Der Sprecher für politische Bildung spricht eine Einladung an das Gremium aus zur 
Eröffnung des Forschungszentrums zu kommen. Diese findet am Donnerstag 
(15.06.) 15 oder 16 Uhr statt. 

- Protokoll Etikette 

Das Sekretariat wünscht sich, dass Anträge, die von Sprecher*innen selbst ins 
Protokoll aufgeschrieben werden, bitte als Aufzählung formatiert und nicht fett 
markiert werden. Nur TOPs werden fett markiert. 

Die Sitzung wird um 20:14 beendet. 

 


